
REQUERIMENTO N°.05/2014 

 

  Os vereadores que abaixo subscrevem requerem que após 

tramitação regimental seja encaminhada a matéria assinalada a seguir 

discriminada. Solicite a Senhora Prefeita Municipal que seja feita a 

Manutenção da Estrada de Furtado Campos.  

 

  JUSTIFICATIVA: Encaminhamos esse requerimento para que 

seja feita manutenção na estrada de Furtado de Campos que se encontra em 

péssimo estado de conservação. Sabemos que esse tipo de serviço para ser 

realizado com sucesso depende das condições climáticas, porem pedimos 

que o Executivo trate referida solicitação como prioridade no planejamento 

de suas ações para o setor de manutenção de estradas. 

 

Sala das Sessões, 04 de Fevereiro de 2014. 

 

 

Guilherme de Souza Nogueira 

 

Vinicius Carvalho de Araujo 

 

Carlos Alberto do Carmo Mattos 

 

Sebastião José Esperança 

 

Dulcimar Prata Marques 

 

 



 


